

CHIHIRO

チヒロ
CHIHIRO プロフィール

生まれも育ちも半田市。乙川出身でプロとして世界で活躍するダンサー。

8歳からダンスを始め、様々なストリートダンスを学ぶ。中学2年生から本格的に「WAACKダンス」^{ワック}を始める。18歳で拠点を大阪に移し、初海外となる香港・マカオの大会で優勝。

現在は、プロダンスリーグである「D.LEAGUE」^{ディーリーグ}のライフル・アルトリズムに所属するとともに、次世代キッズダンサーの育成にも力を注いでいる。

ワックダンスとは

◆腕や胸などを中心に動かして踊るダンス。腕をムチのように振り回す・腕を体に巻きつける・胸を上下に動かすといった動きをするところが特徴的なダンス。



▲ダンス動画

半田市出身!! 世界で活躍する プロダンサー

主な大会の結果

- ◆WDC 2021 Japan Final waackin'優勝!
- ◆Old School Night vol.23 Waacking優勝!
- ◆チームは、Anthology.として2年連続Japan Dance Delightファイナリストとなる。

ダンスとの出会い

地元半田市に凱旋、市長を表敬訪問した世界で活躍するプロダンサーのCHIHIROさん取材し、ダンスの楽しさや魅力、これからの目標、半田市の子どもたちに伝えたいことをインタビューしました。

Q ダンスを始めたきっかけは何ですか？

A 兄が水泳をやっていた影響で、私もスイミングスクールに通っていましたが、隣でやっているダンス教室を見て、「泳ぐよりもダンスしたい！」と両親に話したのがダンスを始めたきっかけです。始めは、色んなジャンルのダンスを学び、中学2年生からStreetDance^{スツットダンス}に通信開始、現在踊っているWAACKダンスに出会いました。

Q ダンスの楽しさや魅力は何ですか。

A 自分を表現できることですね。

自己表現をすることで、新しい自分に出会ったような、なりたいたい自分になれたような、変身できたような感じがします。そこがダンスの好きなところであり、楽しさだと思います。あとは、言葉が通じなくても、ダンスがひとつの言語のようになって通じ合えること、年齢や性別、生きてきた環境が違っててもダンスを通じてみんなが「幸せな気分になれる、そんなところがダンスの魅力だと思っています。

プロダンサーとしての活動内容

Q シーズン中ほどのような過ごし方をしていますか？

A 毎年10月にシーズンが開幕して、2週間に1度のペースで約13回の試合を行います。それが半年間ほど続きます。練習は、週5日